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令和 6年度調布市第六中学校 PTA定期総会の実施報告 

本総会は令和６年５月 31日～６月７日の期間に書面総会（WEB議決）として開催しました。 

 

審議事項 

【議案１】 「令和 5年度 活動報告」 

【議案２】 「令和 5年度 決算報告および会計監査報告」 

【議案３】 「令和 6年度 役員候補、会計監査候補紹介および承認」 

【議案４】 「令和 6年度 活動方針案・活動計画案」 

【議案 5】 「令和 6年度 予算案」 

 

以下の通り、「回答数」と「賛成と扱う数」の合計が会員総数の３分の２以上と 

なりましたので、総会は成立しました。 

令和 6年度会員総数（世帯数＋教員数） ４０3（３７3＋30） 

「賛成」の回答数             １６1 

未回答により全審議事項を「賛成」と扱う数  ２４２ 

すべての審議事項に対して「賛成」が過半数を超えました。 

上記結果をもちまして、審議事項の議案は全て承認されました。 

 

【個別に頂いたご意見】 

以下、１件ご意見を頂きましたので PTAから回答いたします。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

「活動方針に「まなびの森」サポートがありませんが 50万円もの支出が予定されています。説明が 

必要に思います」 

【六中 PTAの回答】 

六中は昨年開校５０周年を迎え、1階集会室の改修の一部に周年積立金を使わせていただき､多目的利用

可能な「ＭＯＲＩ」として生まれ変わりました。 

「ＭＯＲＩ」は、研究推進校としてのこの２年間だけでなく今後の六中生にとっても有意義な場となり､

令和７年度にコミュニティ・スクールとなる六中にとって「ＭＯＲＩ」が地域との連携や協働ができる

場にもなると感じ､｢ＭＯＲＩ｣の環境づくりに協力したいと令和６年度予算に組み込みました。 

なお、ＰＴＡとしては運営委員会や二役会､委員会の打合せなどでも利用し､子どもたちがどのような環

境で学んでいるかを体感できるような機会を持つ予定です。 

 

会員の皆様には回答にご協力いただき、ありがとうございました。 


